



## Ein Lifter für Vinzenz-von-Paul-Schüler

Für die Schüler der Vinzenz-von-Paul-Schule in Hünfeld gibt es seit vier Wochen einen Lifter in der Hünfelder Reithalle. Mit dessen Hilfe können auch körperlich schwer eingeschränkte Kinder auf ein Pferd aufsteigen. Die Idee für den Lifter kam im vergangenen Jahr. Zuvor hatten Betreuer oder Lehrer die Kinder auf das Pferd heben müssen. „Das Reiten ist gut

für die Muskeln. Und man sieht die Reaktionen der Kinder, wie sie lachen und Spaß haben“, sagte Manfred Anders, Schulleiter der Vinzenz-von-Paul-Schule. Die Pferde wurden extra an das neue Gerät gewöhnt. 4 000 Euro hat der Lifter gekostet. Dank insgesamt sieben Sponsoren konnte er finanziert werden. / so, Foto: Karl-Heinz Burkhardt